

木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年8月29日(金)発行

文責 校長 前田 和代

41日間の夏休みがあっという間に過ぎました！

7月18日に夏休み前集会を行い、41日間の休みは命を大切にし、8月29日に元気に会いましょうと話をしていました。今日、元気な子供たちと会えて、嬉しく思いました。あっという間に41日間が過ぎてしまいました。この間、子供たちはいろいろな楽しいことや普段と違うことを経験したと思います。8月10日～11日にかけての大雪で、怖い思いや大変な思いをされた保護者の方々や子供たちがいると思います。被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げます。ここまで甚大な被害になるとは全く予想していませんでした。復旧に向けて、たくさんの方々が動かれていました。玉東町のため、玉東町の方々のために、前を向いて、支え合って協力し合って動かれている姿は、本当に素晴らしいと感じました。誰かのことを思いやり、誰かのために行動を起こすことができる大人の姿は、子供たちの目にもしっかりと届いていると思います。支え合い、協力し合い、声を掛け合うことで、被災された方々も「自分は一人ではない」と安心されたのではないかと思います。子供たちも、自宅の片付けなど手伝っていたと聞きました。子供たちの心の中にも家族やまわりの人を思う優しい気持ちがあり、とても素晴らしいことだと思いました。今回のことから学んだことを、これから的生活に生かしていくといいなと思います。当たり前の日常が当たり前ではなく、とてもありがたく幸せなことだと、日常に感謝できる心をもち続けようと子供たちに話をしました。



いろいろなことを経験し、感じ気付いた41日間。今日から、その気付いたことを行動にうつしていきましょう。さあ、前期後半の始まりです！

8月24日 PTA美化作業ありがとうございました！！

24日(日)、たくさんの保護者の方々、子供たち、そして地域の方々にも来ていただき、運動場や校舎まわりの美化作業を行うことができました。本当にありがとうございます。おかげで、学校中がとても綺麗になり、子供たちがきれいな環境で気持ちよく学ぶことができます。子供たちは、今日からの学校生活を清々しい気持ちで前向きに過ごしてくれることだと思います。いつも学校のために、子供たちのために、お力添えいただき、心から感謝しています。ありがとうございます。



※まだまだ暑い日が続きます。夏休み前と同様、水分をとる、外では帽子をかぶったり日陰で過ごしたりするなどの熱中症対策を行い、体調を崩さないように心がけましょう。また、世間では新型コロナウイルスがとても流行しています。のどの痛みがとてもひどいですね。手洗いを十分に行い、コロナ対策もあわせて行っていきましょう。9月からも、元気に登校してください。

